
Pièces 5 Pièces

Superficie 140 m²

Référence 83284995

Prix 569 000 €

Le Tignet
Maison à vendre (06530)
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Le Tignet,  maison récente d'environ 140 m²,  discrètement  jumelée par  le  garage,

proche de toutes commodités et des écoles, édifiée sur un terrain d'environ 790 m²

avec vue dégagée sur les collines environnantes.La maison offre en rez de jardin,

une  entrée,  un  séjour/salle  à  manger  avec  cuisine  équipée  ouverte,  donnant  sur

une belle terrasse, deux chambres, une salle de bains.A l'étage, la maison dispose

de deux chambres dont une chambre maître avec sa salle de bains et dressing.Un

garage, une buanderie, un jacuzzi 9 places avec écrancomplètent le bien.

Le  Tignet,  recent  house  of  approx  140  sq  m²,  discreetly  twinned  by  the  garage,

close to all commodities and school, on a land of approx 790 sq m² with a view on

the  surrounding  hills.The  house  offers  on  the  ground  floor,  an  entrance,  a  living

room  and  dining  room,  an  equipped  kitchen  open  on  a  beautiful  terrace,  two

bedrooms,  a  bathroom.Upstairs,  the  house  offers  two  bedrooms  including  a

master  bedroom with  bathroom and  dressing.A  garage,  laundry  room,  and  a  big

jacuzzi with screen.
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